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SE "Sehr geehrterHerrKlein, . N nu MER Eu
tn in der Sitzung des Haupt-:und Finanzausschusses am 04.10.2018 fragten Sie, wie. viele

2... Wohnungen'in Bergisch Gladbach in den Jahren 2016,2017 und 2018 gebaut worden seien, wie .'
\ : Viele davon im sozialen Wohnungsbau entstanden seien und wie: viele davon jeweils durch die

Stadt, durch Private und durch die ‚Rheinisch-Bergische Siedlungsgesellschaft errichtet worden -
seien. Ihre Anfrage beantworte ich wie-folgt: © ns ; NEE ME
im Jahr 2016 wurden im geförderten Wohnungsbau 24 Wohneinheiten durchprivate Bauherren
errichtet, im Jahr 2017 keine und 2018: errichtete die Rheinisch-Bergische Siedlungsgesellschaft

’ . mbH 22 Wohneinheiten. —_ En ET zu
3 „Ich hoffe, damit Ihre Frage beantwortet zuhaben. _ \ Be u oo
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